
 
  

Parents   Présence  Absence 

 Monsieur Yan Verhoef  X  

 Madame Mélissa Coiteux  X  

 Madame Stéphanie Morissette  X  

 Madame Chanel Pelletier  X  

 Monsieur Stéphane Châtelain   X 

 Madame Joëlle Arpin   X  

 Madame Isabelle Arbour (parent substitut) X  

     

Personnel de l’école    

 Madame Édith Despots Enseignante X  

 Madame Valérie Halde Enseignante X  

 Madame Jessica Cyr Enseignante  X 

 Madame Caroline Chagnon Enseignante X  

 Madame Nathalie Décoste Secrétaire X  

 Monsieur Simon Lamarche Resp. du service de 

garde 

X  

     

Secrétaire Madame Chantal Majeau 
Monsieur André-Paul Bouchard 

Directrice 
Directeur adjoint 

X 
X 

 
 

     

Membres de la communauté    

 Madame Pierrette Ducharme Caisse Desjardins X  
 Madame Karine Tremblay Cab@lunch  X 
 Madame Joanie Généreux Municipalité X  

 
 
 

    

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
 Monsieur Yan Verhoef souhaite la bienvenue à tous les membres présents et nous amorçons 

la réunion. 
 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR (adoption) 

 

STV 13-06-19-001 Il est proposé par Madame Chanel Pelletier 

 

QUE l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

 
  Adopté unanimement 

 
 
 

 

Procès-verbal  
du Conseil d’établissement  

de l’école St-Vincent 
tenue le 13 juin 2019 à 18 h   



3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL du 23 mai 2019 (approbation) 

 

STV 13-06-19-002 Il est proposé par Madame Joëlle Arpin 

 

QUE soit approuvé le procès-verbal de la séance du 23 mai 2019 tel que présenté.  

 

  Approuvé unanimement 

 
 

4. PAROLE DE L’ASSEMBLÉE   
 

 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
 

5.1 CONFÉRENCE AUX PARENTS – 10 OCTOBRE 2019 
 
Madame Majeau nous informe qu’il y a aura une 2e formation pour les parents sur les 
fonctions exécutives le 10 octobre prochain.    

 
 

5.2 ORGANISATION SCOLAIRE 

 
Madame Majeau nous informe qu’il n’y a pas de changement suite à la dernière organisation 
scolaire. Il n’y aura pas d’ouverture d’une 2e classe de maternelle 4 ans pour l’instant. 

 

 
5.3 CAMPAGNE DE FINANCEMENT 2019-2020 

 
Monsieur Good Humeur présente ses produits. Les parents responsables de la campagne 
avec Madame Nathalie Décoste seront Mesdames Stéphanie Morissette, Joëlle Arpin et 
Chanel Pelletier. 
 

STV 13-06-19-003 Il est proposé par Madame Chanel Pelletier 

 

QUE la compagnie Good Humeur soit notre fournisseur pour la prochaine campagne de 

financement qui aura lieu cet automne pour la cour d’école.  
 

  Approuvé unanimement 
 

 

5.4 TRIANGLE DU GOURMET 

 
Madame Nathalie nous informe que Madaem Nicole est ouverte pour l’utilisation d’assiettes 
et d’ustensiles pour l’an prochain. Pour le menu, comme il y a plusieurs journées 
pédagogiques le vendredi, c’est le pourquoi du menu de poisson. C’est moins rentable. Elle 
veut acheter un rack à cabarets pour aider dans l’organisation du nouveau fonctionnement. 
Les élèves qui aident auront un repas gratuit une fois par semaine. 
 
 
 
 
 



6. INFORMATIONS DE LA DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT ET POINTS 
D’APPROBATION/ADOPTION 
 
6.1 LES ACCUEILS : MATERNELLE 4 ANS, 5 ANS ET TOUS LES ÉLÈVES 

 
Madame Majeau nous informe des différents accueils pour les différentes clientèles.   
 

   
6.2 BUDGET 2019-2020 ET MESURES DÉDIÉES 
 
STV 13-06-19-004 Il est proposé par Madame Isabelle Arbour 

 

Que le budget annuel de fonctionnement et d’investissement de l’établissement et le budget 

annuel du Conseil d’établissement totalisant 1 164 129 $ , soient adoptés et transmis à la 

Commission scolaire des Hautes-Rivières pour son adoption. 

 

  Adopté unanimement  
 

 
6.3 PROJET-PILOTE DEEP LEARNING 

 
Madame Majeau nous informe que le projet d’enseignant LEAD fut accepté par la CS. Donc, 
Madame Érika Villemure sera libérée de sa tâche pour l’équivalent de 6 périodes par cycle de 
6 jours pour la prochaine année scolaire. 
 

 

6.4 LISTE DES EFFETS SCOLAIRES ET FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 
 
Madame Majeau présente la liste des effets scolaires à se procurer durant la période estivale 
ainsi que la liste des frais chargés aux parents. La liste des frais chargés ainsi que les sorties 
seront chargés en janvier. 
 

STV 13-06-19-005 Il est proposé par Monsieur Yan Verhoef 

 

Que les listes des effets scolaires déposés par l’équipe des enseignants soient approuvées. 

 

  Approuvées unanimement  
 
 

6.5 MATÉRIEL PÉDAGOGIQUE 
 
Madame Majeau nous présente le matériel pédagogique utilisé pour chacun des niveaux.  
 
STV 13-06-19-006 Il est proposé par Madame Stéphanie Morissettte 

 

Que la liste du matériel pédagogique déposée par l’équipe des enseignants soit approuvée. 

 

  Approuvé unanimement  
 

 
 

 



6.6 PLAN CONTRE LA VIOLENCE 
 
Madame Majeau nous présente le plan contre la violence pour la prochaine année scolaire. 
Le nouveau code de vie sera présenté cet automne puisque le comité n’a pas terminé ses 
travaux. 

 

STV 13-06-19-007 Il est proposé par Madame Caroline Chagnon 

 

Que le plan contre la violence pour 2019-2020 soit approuvé. 

 

  Approuvé unanimement  

 
 
6.7 ACTIVITÉ DE FIN D’ANNÉE 

 
Madame Majeau nous informe que lors de la dernière journée, il y aura la chorale, une pièce 
de théâtre en anglais, de la danse et la remise de certificats pour le bénévolat autant pour les 
élèves que les adultes. 

 

 
6.8 CAISSE SCOLAIRE DESJARDINS 
 
Madame Majeau nous informe que nous devons approuver la présence de la caisse scolaire 
dans notre milieu. 

 
STV 13-06-19-008 Il est proposé par Madame Mélissa Coiteux 

 

QUE soit approuvée notre adhésion à la caisse scolaire Desjardins.  

 

  Approuvée unanimement 
 

 

7. SORTIES ÉDUCATIVES/ACTIVITÉS 
 

Il sera intéressant de placer le calendrier des sorties sur le site web. Nouvelle règle budgétaire 
pour deux sorties culturelles gratuites pour les élèves.  

 
STV 13-06-19-009 Il est proposé par Madame Stéphanie Morissette 

 

QUE soit approuvée la sortie « La Grande Récréation » au mont Saint-Grégoire en 

septembre pour les élèves du 1er cycle. 
 

  Approuvée unanimement  
 

 
 
 

 
 

 
 
 



8. UTILISATION DES LOCAUX 
 
Pour les activités parascolaires, la municipalité poursuivra son offre de service pour la 
prochaine année scolaire. 
 

STV 13-06-19-010 Il est proposé par Madame Caroline Chagnon 

 

QUE soit approuvé le prêt de locaux sans frais pour la municipalité. 

 

  Approuvé unanimement  

 
 

9. INFORMATIONS : COMITÉ DE PARENTS  
 

Madame Stéphanie Morissette nous informe qu’il y aura différentes conférences pour les 
parents.  
 

 

10. CORRESPONDANCE 

 
 

11. DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE : ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 5 SEPTEMBRE À 19H  
 

 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

STV 13-06-19-011 Il est proposé par Madame Édith Despots 

 

QUE l’assemblée soit levée à 20 h 45 puisque l’ordre du jour est épuisé. 

 

 
 Approuvée unanimement 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
_____________________   _________________________ 
Monsieur Yan Verhoef   Madame Chantal Majeau, 

Président     Directrice 

  
 


